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大学校长就职讲话（精选3篇）

篇1：大学校长就职讲话

         敬爱的XX厅长、XX部长，敬爱的校领导、各位老师：

         长春理工大学校办编年来所给与的支持和相信。校长的班，既快乐又有压力

。成员一道做到：

         第一，感谢省委、省政府、省高校工委、省教育厅领导对我的充分相信，把

这么重要的担子交给了我。其次要感谢姜校长和以姜校长为核心的校领导班子多年来所给与我的

培养、关怀、爱惜和为我个人成长所创建的条件。此外，我还要特别感谢全校广大干部和教员工

多长春理工大学在校党委的正确领导下，在姜校长亲身设计和指挥下已经形成了鲜亮的办学特点

，不论是教课、科研、学科、社会地位、国际影响以及其余事业都达到了最绚烂的期间，在这类

状况下接过姜在这里，我郑重表示，我将以对长春理工大学发展高度负责任的态度，在上司组织

和校党委的正确领导下，尽责尽责，团结班子全体第一，坚持几代校领导班子多年来形成的办学

理念，不停增强理论学习，深入研究教育理论、教育规律，与时俱进，勇敢创新;

         第二，坚持党委领导下的校长负责制和民主集中制原则，进一步深入展开长

春理工大学发展战略研究，抓住全部发展机会，时辰切记王大珩老校长"脚踏实地、审时度势、传

承辟新、寻优勇进"的教育;

         第三，坚持科学发展观，努力做到教课、科研、管理等全面、协调、可连续

发展，不搞政绩工程，不搞形象工程，为长春理工大学长久、稳固、迅速、可连续发展，搞好内

涵建设，增强管理，增强教课、科研、学科的基础能力建设;

         第四，坚持艰辛朴实、亲密联系民众的优异的工作作风，增强班子勤政建设

，坚持政务公然制度，自觉接受民众监察与责备，保护广大师生的合法权益，在实质工作中践行"

三个代表"重要思想;

         第五，坚持以教课为中心、以学科建设为龙头、以科研为支撑的长春理工大

学校办编教课研究型大学向研究教课型大学转变的伟大目标;学校的发展创建优异的外面环境。我

的鼎力支持和拥戴。我十分清楚自己的优势与不足。

         感谢全校教员工赐予我的厚望。

         办学定位，依照科学技术进步和市场发展要求，科学地调整专业和学科布局

，不停地完美学科系统，不停地增强者才培养，特别是高层次人材的培养与引进，整合资源，增

强科研平台和团队建设，努力实现第六，坚持对外开放与沟通，努力提高学校的国内外著名度，

为最后，我再一次地感谢省委、省政府、省高校工委、省教育厅领导对我的相信，特别是感谢姜

会林校长多年来对我的培养，希望您连续关怀我、支持我，必定要多送几程。感谢班子成员和广
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大教员工对方才于兴昌厅长和姜会林校长对我自己都给与了高度的评论，但此后，我将不停增强

政治理论和管理知识的学习，严格要求自己，努力工作，克己奉公，增强自律，团结班子，弘扬

民主，以忘我的工作热忱和饱满的工作精神，只争朝夕，变压力为动力，把一生的精力和有限的

生命奉献给长春理工大学的发展事业，决不辜负上司领导.

篇2：大学校长就职讲话

         各位领导、各位学长，老师们，同学们，同志们：

         大家好!此时此刻，我在这里，面对熟悉的大家，心情很不平静。刚才中组部

、教育部和浙江省的领导同志宣布了中央关于我的任职决定，喻云林局长、杜玉波副部长、胡和

平部长都作了重要讲话，提出了希望和要求。对中央和大家的信任，我和我的家人非常感谢!我本

一介书生、才疏学浅，现身负重托、诚惶诚恐。我与浙大有不解之缘，浙大对我有再造之恩。三

十年前，我在这里求学，打下了我的人生底色;二十年前，我在这里任教，奠定了我的事业根基;十

年前，同样是在这里，我开始走到学校行政岗位，开启了公共服务的人生旅程。在浙大的三十年

里，老师的教育、学长的关心、领导的提携、同事的帮助、学生的支持，我历历在目、心怀感激

、永生不忘。今天的此刻，也是在这里，我接任了浙大校长的岗位，我深知使命光荣，更知责任

重大。

         浙江大学是一所历史光荣的学校。求是书院的初创，确立“国有成均、在浙

之滨”的国家定位;西迁办学的崛起，享有“文军长征、东方剑桥”之美誉;院校调整的改革，为新

中国科教事业的布局建设做出了巨大贡献;四校合并的发展，被赞为“中国高等教育改革的一面旗

帜”。浙江大学在120xx年的办学历史中，几经沧桑、几度沉浮;但文脉不断、自强不息，始终秉

承“求是、创新”的精神，以培养“公忠坚毅，能担当大任;主持风尚，转移国运”的社会主义事

业合格接班人为己任，为国家的发展、民族的振兴和社会的进步做出了巨大贡献，培养了一大批

杰出人才，五十余万校友遍布全国和世界各地。我与大家一样，为浙大感到无比的骄傲与自豪!

         浙江大学是一所改革创新的学校。今天我仍然记得三十年前在浙大混合班(竺

可桢学院的前身)学习的情景：数理化计算机采用清一色的英文教材，李文涛、何志均、李明馨、

周先意等名师亲自授课，同学自发组织了多学科讨论班，本科学生提前开展科研等，这些新尝试

新做法成为了人才培养的典型案例、教学改革的成功试点;改革创新是浙大的精神，求真务实更是

我们浙大人的风格。我们共同见证了四校并校的改革创新：玉泉老和山、西溪田家炳书院、华家

池、之江钟楼，以及紫金港的启真湖，共同形成了“求是求真、改革创新、包容兼蓄”的浙大文

化。特别是在路甬祥校长、潘云鹤校长、杨卫校长、林建华校长，张浚生书记、张曦书记和金德

水书记的带领下，在广大校友的关心支持下，在全体师生的共同努力下，浙江大学已成为特色鲜

明、实力雄厚、世界知名的综合性、研究型大学。浙大精神与文化在传承、在弘扬!

         浙江大学是一所潜力巨大的学校。我非常幸运，与金书记、张书记二位书记

，和杨校长、林校长二任校长先后共事，并在他们的领导下开展工作，从他们以及班子其他同志

的身上学到不少东西，获益良多;我很荣幸，有机会与同事们一起，共同形成了学校建设世界一流

                               2 / 4



文书吧（www.wenshuba.com）
办公文档免费下载

大学的目标共识、路径共识、举措共识与方案共识。当下，高等教育正处在持续发展、转型发展

、变革发展的关键时期，学校也迎来了历史上最好的发展阶段，首先，我们要将这些共识更好地

服务于国家急需、国际前沿，以及区域、浙江省的重大需求，在服务中求发展;其次，我们要将这

些共识转化成更为坚定的行动，加快实施六高强校战略与综合改革方案，加快推进跻身世界一流

大学的步伐，在实践中求发展;再者，我们要将这些共识提升为对高等教育发展规律的新认知，并

定格为浙大人“扎根中国大地办一流大学”的共同追求，重新认识、再度思考，要积极探索大学

的根本使命、教育教学的新变革、科学研究的新范式、人文与科技的新交融、以及大学治理的新

结构，在探索中求发展。

         教师与学生是学校的主体，学校的发展要依靠全体师生员工的共同努力，校

长要始终以师生为本。作为校长，我在这里郑重表态：我要认真学习党中央“四个全面”的执政

理念与治国方略，我要坚决贯彻党的教育方针与社会主义办学方向，我要坚决执行党委领导下的

校长负责制，讲政治、讲大局、讲规矩;我将恪尽职守、以身作则，以诚待人、虚心学习;我将不负

众望、不辱使命，与金书记一道、和同志们一起，励精图治，齐心协力、为将我们共同挚爱的浙

江大学早日建成世界一流大学而不懈奋斗。

         最后，再次感谢大家!

篇3：大学校长就职讲话

         各位领导、各位学长，老师们，同学们，同志们：

         照组织的计划，从今日开始，我很有幸地成为复旦的一员。任务来得很突然

，这几日，我心情很不寂静，特别是今日。除了感谢上司的相信，我所能想的，就是怎样与大伙

一同为这个学校的稳步发展而努力工作。下边讲三点浅显的想法：

         第一、"专心"当好一名复旦人。当一名复旦人是荣耀的，是值得骄傲的。我

没有什么能够作为献礼，但带来一颗心，一颗要与复旦人打成一片的心;也带来了一个信心，一个

与大伙心连心的信心。只需我们同心赞同，我们就能把复旦的事情办妥。

         第二、鞠躬尽瘁为复旦。复旦是个伟大的学校，有时机为复旦大学的稳步发

展而卖力，无上荣耀。我与好多人相同，对复旦大学充满了仰望。复旦历史悠长、文化积淀深沉

、学术大师和今世优异青年云集，享誉国表里。复旦学科布局综合优势显然、前沿创新研究活跃

、功能不断突显、人材济济、校友遍及天下、对外开放办学影响宽泛，为国家和上海的创新驱动

稳步发展和文化创新传承的贡献突出，综合实力提高迅速。目前我们的任务除了弘扬复旦优异传

统，还要把复旦建设成为风清气正、按现代大学制度做事、拥有中国特点的世界一流大学。我将

和大伙一同鞠躬尽瘁，为之奋斗。

         第三、依照规律办学，做好担当与稳步发展。作为一名新人，我还没有资格

讲办学新思路。我想，每个学校都要不断追求优异，我们学校接下来怎样做好这件事情，需要调

研、议论并形成共鸣，我愿意与大伙一同，不断研究新局势、新状况，提出新想法，不断去探究
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与实践。而作为我的工作的起点，下边有四个基本点，我想应当会是大伙认可的：一是要尊敬我

们学校自己的稳步发展规律，尊敬她的文化传统，尊敬在坐各位和泛博师生员工的共同选择。二

是要担当与稳步发展，特别是在鼎新开放以来，特别是十多年来的稳步发展功能要担当，党代会

、教代会做出的重要决议要坚持，而要在担当中做好稳步发展，要点是要抓住新的重要机会开辟

创新。最近几年来，我们学校在人材引进与培养、国际学术影响力扩大、科研任务承接、教师聘

用制度完美等方面的优异势头应当加以因势利导，扩大战果。三是要坚定地与党中央保持高度一

致，对于党中央、国务院的要求与决定，教育部和上海市计划的工作，我们要彻彻底底地达成。

最后也是最重要的，我们学校是国家举办的社会主义大学，要坚韧不拔地坚持好社会主义办学目

标，坚持校训精神，为达成两个百年的目标，为中国梦的实现立德树人。我想，这必然是全部复

旦人的愿望。

         最后，我要借此时机向复旦全体教职员工、全体复旦学子、全体复旦校友和

全体离退休老同志及教职员工问个好，并致敬意!
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